

## ABSTRAK

**Erlan Muhtar, 01011311208, Efektifitas Pengawasan Dana Desa Oleh Dinas Pemberdayaan Masyarakat Dan Desa Kabupaten Halmahera Selatan, (Dibimbing Oleh Mahmud Hi. Umar S.H., M.H. dan Gunawan A. Tauda S.H., LLM)**

Pada prinsipnya penelitian ini bertujuan untuk mengetahui, (1). Bagaimana Pelaksanaan Pengawasan DPMD Terhadap Pengawasan Dana Desa Di Kecamatan Kayoa Selatan Kabupaten Halmahera Selatan.? (2). Apa Kendalah Yang Dihadapi DPMD Dalam Melakukan Pengawasan Pengelolaan Dana Desa Di Kecamatan Kayoa Selatan Kabupaten Halmahera Selatan.?

Dan penelitian yang dilakukan oleh peneliti, tertuju pada tiga Desa yang terdiri dari Desa Orimakurunga, Lalin dan Desa Sagawele Kecamatan Kayoa Selatan Kabupaten Halmahera Selatan. Sementara terhadap tipe penelitian yang digunakan peneliti ialah, tipe penelitian hukum normative empiris dalam penelitian ini menggunakan pendekatan undang-undang *Statute Approach* yaitu pendekatan yang digunakan peneliti untuk meneliti, mendalami dan menelaah berbagai peraturan perundang-undangan yang mengatur tentang proses penerapan hukum.

Setelah dilihat dari hasil penelitian menunjukkan bahwa proses pengawasan Dana Desa yang dilakukan oleh Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Halmahera Selatan, tidak berjalan secara efektif dan efisien, sebagaimana ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku, tidak pula mencerminkan prinsip-prinsip pemerintahan yang baik, begitu pun sebaliknya tindakan yang sama dilakukan oleh tiga desa tersebut yang berpotensi terjadinya tindak pidana korupsi, tetapi terkesan Dinas Pemberdayaan Masyarakat Dan Desa Kabupaten Halmahera Selatan pasif terhadap hal tersebut.

Dinas Pemberdayaan masyarakat dan Desa Kabupaten Halmahera Selatan wajib aktif terhadap dugaan-dugaan masyarakat yang ada di tiga desa tersebut apabila menyampaikan laporan atau aduan kepada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa wajib hukumnya bergerak cepat untuk memastikan kebenaran terhadap andugaan-dugaanmas yarakat yang disampaikan melalui laporan, sehingga tidak menimbulkan kecurigaan oleh masyarakat terhadap Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Halmahera Selata, bahwa telah terjadi konspirasi antara pemerintah Desa dengan DPMD Kabupaten Halmahera Selatan.

**Kata Kunci: Tingkatkan fungsi pengawasan oleh DPMD Kabupaten Halmahera Selatan terhadap pengelolaan Dana Desa oleh pemerintah desa, bila disalah gunakan wajib hukunya diberi sanksi tegas sesuai ketentuan perundang-undangan yang berlaku.**